



Si podemos mejorar iniciativas lo haremos, asegura Monreal

Los foros sobre la Reforma Judicial arrancaron en la Cámara de Diputados, con oradores a favor y en contra de la propuesta del Ejecutivo federal para que los jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular.

El Presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que si se pueden mejorar las iniciativas, fruto de los diálogos sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial, lo harán con responsabilidad en el Congreso.

Monreal también aseguró que se actuará con prudencia y cautela, además el morenista dijo que no van a desoír el mandato popular, pues "el pueblo nos otorgó el tener constituyente permanente".

Morena y partidos aliados ya tomaron la decisión de ir por esa vía al inicio de la 66 Legislatura, pese a críticas de que dicha elección de juzgadores no garantiza que se combata la corrupción ni haya justicia expedita.

El foro de este jueves inició con el tema "¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?".

En forma inédita, todos los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación acudieron al ejercicio.

Morena ya dividió a los ministros entre los que están a favor, los que están en contra y sólo un "neutro", al registrar a los ponentes.

A favor están las ministras cercanas al Gobierno y propuestas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, como son Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, así como el ex presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, que forma parte del equipo de Sheinbaum.

En contra se identifican a los ministros Norma Piña, presidenta de la Corte, así como Jorge Pardo, Juan Luis González Alcántara, Javier Láynez, Alberto Pérez Dayán, Margarita Ríos Farjat y Luis María Aguilar.

Morena ubicó como "neutro" al ministro Alfredo Gutiérrez Cortina.

<https://www.reforma.com/si-podemos-mejorar-iniciativas-lo-haremos-asegura-monreal/ar2832153?v=8>